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- Будет правильно начинать использовать народные деньги после того, как приступит к
работе Общественный Совет по контролю за расходованием средств на строительство
ФОКа, - говорит глава Белогорска Станислав Мелюков. – Подано пять заявлений.
Считаю, что этого количества достаточно для того, чтобы деньги контролировались.
Думаю, что их расходование начнется после того, когда наберется первый миллион, и
после того, как Общественный совет скажет, на какие цели целесообразней эти деньги
направить. Хронология необходимых строительных работ будет разъяснена.
В-общем-то, как решит народный контроль, так и будет. В настоящее время контур
физкультурно-оздоровительного комплекса закрыт.  По-хорошему, надо все силы
объединить и за 2017 год нужный для города объект ввести в эксплуатацию с тем,
чтобы у белогорцев, наконец, появился свой современный спортивный комплекс. Уверен,
что с ним город заживет другой жизнью, и ФОК станет объектом притяжения
спортивных мероприятий, которые выйдут на новый уровень. Так же, как это произошло
на одноименном стадионе микрорайона «Амурсельмаш».

  

Ранее сообщалось, что комплекс с двумя бассейнами строится в Белогорске пятый год.
Три из них – исключительно за счет средств городского бюджета. ФОК подключен к
инженерным сетям, приобретено оборудование водоподготовки бассейнов и приточной
вентиляции для объекта в целом. В объект вложено уже около 200 млн рублей, из
которых 130 млн рублей - городские. Муниципалитет категорически против «заморозки»
строительства. До его завершения необходимо еще 150-180 млнирублей.
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